

Foto: Peter Tamschi



**Pfadfinder siegen
 im Draisinen-Lauf**

Nur sieben Minuten für 1,5 Kilometer auf den Gleisen der Liliputbahn brauchte die Pfadfindergruppe „Donau-stadt“ mit ihrem „Walhalla-Express“ am Sonntag im Prater. Damit standen die Burschen und Mädchen als Sieger des ersten Wiener Draisinen-Rennens fest. Bewertet wurden die acht teilnehmenden Teams aber nicht nur nach Geschwindigkeit. Auch Konstruktion und Gesamtpräsentation gaben den Ausschlag. Die Sieger erhielten 500 Euro. Die Veranstalter sind zufrieden und wollen den Wettkampf 2010 wiederholen.